

Medienmitteilung

Zwei Kirchenpfleger werden in Gebenstorf-Turgi in ihrem Amt eingestellt

Der Kirchenrat der Römisch-Katholischen Landeskirche des Kantons Aargau hat auf Grund von diversen Vorkommnissen, auch im finanziellen Bereich, bei der Staatsanwaltschaft Baden eine Anzeige gegen den Präsidenten und den Finanzverantwortlichen der Kirchenpflege von Gebenstorf-Turgi eingereicht. Beide Personen wurden zudem für die Dauer des Strafverfahrens vom Kirchenrat in ihrem Amt eingestellt.

Eine weitergehende Kommunikation erfolgt auf Grund der laufenden Verfahren nicht.

Aarau, 30. Mai 2022